

Drachenbootler freuen sich auf Haff-Sail

ZUSCHAUER Natürlich will das Team vom SV „Christophorus“ beim Drachenbootrennen zum maritimen Großereignis am Haff mitmischen - vor möglichst vielen Gästen.

VON SVEN BEHNKE

UECKERMÜNDE. Am ersten Juniwochenende, 6. und 7. Juni, steigt in der Lagunenstadt Ueckermünde die mittlerweile 5. Haff-Sail. Eingebettet in dieses maritime Fest ist zum vierten Mal das Drachenbootfestival. Gewetteifert wird hier um den Wanderpokal der Eisengießerei Torgelow, Hauptsponsor der Haff-Sail. Im Jahr 2005 machten sich die Mitglieder des SV „Christophorus“ Ueckermünde Gedanken, wie noch mehr Leute fürs Sporttreiben gewonnen werden können. Den Verantwortlichen war damals klar, dass das im Breitensport eine schwierige Aufgabe ist. Viele haben oft nach getaner Arbeit die Nase voll und sind kaputt vom Tag. Wer sich da noch aufrafft, muss mächtig Lust und Spaß haben.

Deshalb war es dem Verein wichtig, eine trendige Sportart zu finden, die viel Spaß macht und den Gemeinschaftssinn fördert. Mit dem Drachenbootsport hat der SV „Christophorus“ da voll ins Schwarze getroffen. Bei frischer Luft in der wunderschönen Haff-Region kann man hier trotz Anstrengung seine Sorgen für einen Moment vergessen und sich auf der Uecker treiben lassen. Viel Mühe und Geld hat die Anschaffung eines Drachenbootes gekostet. Und wenn es auch nur ein gebrauchtes geworden ist - der Verein ist sehr



Besonders stolz sind die Ueckermünder vom SV „Christophorus“ auf ihr Drachenboot, das zwar nicht nagelneu ist, aber mit viel Kraft und Mühe angeschafft werden konnte. Zur Haff-Sail wird das Team im Boot zu erleben sein - gemeinsam mit anderen Crews.

FOTO: PRIVAT

stolz, dass er es geschafft hat. Das Drachenbootfestival selbst ist entstanden, weil die Aktiven etwas suchten, wo sie ihre Kräfte messen können, ohne gleich einem großen Leistungsdruck ausgesetzt zu sein. Da bot sich die Haff-Sail als maritimes Fest geradezu an. Ein Wett-

kampf, der jeden anspricht, auch den, der noch nicht gepaddelt ist. Inzwischen ist das durch den SV „Christophorus“ organisierte Drachenbootfestival zu einem der Höhepunkte der Haff-Sail geworden. Auch in diesem Jahr fährt wieder ein „Spaßboot“ durch das Hafenbe-

cken und will um den Pokal mitpaddeln. „Kommen Sie rechtzeitig am Haff-Sail-Samstag um 9.30 Uhr zum Startplatz, um sich einen Platz im Boot zu sichern“, so Sibylle Viegehls von den Drachenbootlern. Die übrigens können Verstärkung übrigens noch gut gebrau-

chen. Denn nicht immer gelingt es, eine komplette Mannschaft für das Boot zusammenzubekommen. Der Sportverein wünscht sich auch diesmal gutes Gelingen, vor allem aber den Paddlern und Zuschauern viel Spaß beim 4. Ueckermünder Drachenbootfestival. @ www.haff-sail.de